

智徳の真玉

秦荘東小学校学校通信第8号

H30.12.21

楽しい冬休みを過ごすために

今週には、お忙しい中 個別懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。今年度から、保護者の方との1対1の対話をさらに大切に、個別のお子さんの学習や生活の様子について懇談をさせていただきました。その中で、冬休みの過ごし方についての話があったと思いますが、特に保護者の方にご理解ご協力いただきたい点について、お願いしたいと思います。

①交通ルールを必ず守る

本学区内の道路は、年々交通量が多くなってきています。「急な飛び出しはしない」「自転車の二人乗りはしない」「信号をよく見て渡る」「歩道を歩く」など、ひとつひとつのきまりを確実に守らせてください。「1回ぐらいは、かまわない」は通用しません。その1回が大きな事故につながってしまいます。学校でも日々指導していますが、ご家庭でも具体的に繰り返し指導をお願いします。

②夕方暗くなるまでに家に帰る

日没頃には、辺りがかなり暗くなって、交通安全上あるいは防犯上とても危険です。時刻に関係なく暗くなるまでに帰宅するよう、学校では指導しています。ご家庭でも地域でも歩調を合わせて子どもたちに声かけをしていただきますようお願いいたします。

③携帯電話・スマホの便利さとともに、危険性を知る

一度インターネットで流れてしまった情報は、決して流す前の状態にはもどりません。軽い気持ちで知らない人と通信をするうちに、事件や犯罪に巻き込まれてしまうということもあります。たいへん便利な機器ですが、危険性についても十分理解し、ご家庭でもルール（使い方・設定等）を決めていただきたいと思います。

この一年間、保護者の皆様には、本校教育推進のためにたいへんお世話になりました。厚くお礼申し上げます。三学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



どうぞよいお年を

先日のマラソン大会で、力走する子どもたちです。当日には、多くの保護者の皆様のご声援をありがとうございました。ゴールめざして、一步、一步、また一步・・・。秦荘東小学校の子どもたちの前進を期待しています。どうぞよい新年をお迎えください。

※長期休業中は、17時頃から留守番電話に切り替わります。ご理解ご協力をお願いします。なお、12月29日から1月3日までは、年末年始の休日となります。